
出前講座の概要

今回、私たちのお話を聞いてくれたのは、奈良女子大学付属小学校４年生の皆さん
です。

今回は自浄作用の説明の後、普段から川について不思議に思っていることを発表し
てもらうなどの意見交換を行いました。

出前講座の様子

自浄作用については川がキレイになる仕組みや
川の自浄作用を高める工夫について一緒に勉強し
ました。

また、奈良女子大学付属小学校のみんなは普段
から川のことについてたくさん勉強しており、
「現在のコンクリートで固められた川よりも、植
物がたくさん生息しているような環境にやさしい
川にした方がいいと思う」「微生物がたくさん住
めるような川にすれば、川の持つ自浄作用の効果
が高くなり、もっともっと川がキレイになる」な
ど、たくさんの貴重な意見を頂きました。また、
川の汚れの原因が生活排水が最も大きな原因とい
うことも知っており、普段から川の環境に対して
の意識の高さに驚かされました。

平成22年12月15日（水）晴れ

大和川河川事務所では、大和川のことを多くの人に知ってもらうために若手職員による「出前講
座」を行っています。今日は奈良県奈良女子大学付属小学校に行ってきました。

今回のお題

【10:40～12:20】

司会 赤松お兄さん

①自浄作用 石田お兄さん

②大和川の生き物 河原お兄さん

ＣＤＳＴの声

「川について疑問に思っていたことがわかった」「上流でゴミを捨てると河口でたくさん
のゴミが溜まっていることに驚いた」といった感想がありました♪
またわからない事や気になることがあったら、いつでもどんどん質問して下さいね！

みんなと意見交換２

自浄作用について

みんなと意見交換１


